



# 伸びよう阿曽っ子



11月品格目標：勇気

## 音楽会発表に向けて

11月7日(金)の総社市小中学校音楽発表会に向け、3・4年生の子ども達が練習を積み重ねています。1学期の暑いさなかより練習を始め、夏休み、9・10月と練習を重ね、子ども達の心が日に日に一つにまとまり、絶対に成功させたいという強い気持ちが見られるようになってきました。

昨年度は、大きな学校の次の出番でしたが、それにまったく劣ることなく阿曽っ子パワーが炸裂していました。きっと今年も素晴らしい合奏や合唱を披露してくれることと思います。乞うご期待ください。

なお、10月29日(水)8:30に体育館にて壮行会をいたします。入口は体育館東の正面入口となります。当日に見に行くことができない保護者の皆様はどうぞお越しいただき、子ども達の合奏や合唱を聴いてあげてください。



## 新しい先生の紹介

2学期より、5・6年の外国語を教える新しい ALT の先生をお迎えしました。名前は ルーク マンスフィールド先生です。みんなルーク先生と呼んでいます。オーストラリアから来られましたが、日本語がお上手でとても楽しく英語を教えてくれています。

また、10月 8 日より出産育児休暇に入る養護の米山志歩先生の代理として、三浦弥子(みうらみこ)先生が保健室の先生としてお越しいただいています。紹介が遅くなりましたが、どうぞよろしくお願ひします。



## 楽しかった芸術鑑賞会

27 日(月)の3校時に「おんぶらんと」のお二人にお越しいただきました。「おんぶらんと」は、広島を拠点に活動するパフォーマンスユニットで、ユニークなキャラクターとコミカルな演出で観客を楽しませせる大道芸人さんです。彼らのパフォーマンスは、ジャグリングやマジック、バランス芸など、笑いと驚きを提供し、子どもから大人まで幅広い層に支持されています。SNS フォロワーは 30 万人を超え、テレビや雑誌、ラジオなどでも取り上げられています。舞台公演や学校公演、企業イベントなど、様々なジャンルで活躍中です。

「おんぶらんと」とは、フランス語で「足跡」という意味だそうです。「僕らのパフォーマンスがあなたの心に足跡を残せたら…。」そんな願いを込めてこの名前をつけられたそうで、「僕たちは、子どもたちの心に“かけがえのない思い出”を刻むことをコンセプトに活動しています。」と言われていました。

とても楽しいショーで、たくさんの子ども達が「心に残った！」と答えていました。

